



La responsabilidad de los católicos en la política

Ante líderes de la Pastoral Hispana en Estados Unidos



En el marco del Congreso "Raíces y Alas", que reunió presencialmente en Washington, y también a través de espacios virtuales, a líderes de la Pastoral Hispana de Estados Unidos, el Dr. Rodrigo Guerra compartió algunas reflexiones sobre la responsabilidad de los católicos en la vida pública, y en especial en la vida política, nutridas por el magisterio de la Iglesia y del Papa Francisco.

Compartimos el video de este momento: